



Más de 100 Pilotos de toda la provincia estarán compitiendo en el Autódromo Ciudad de Apóstoles, por la Cuarta fecha del Campeonato Misionero de Motociclismo, brindando un espectáculo único e imperdible

Fue presentada en conferencia de prensa la cuarta Fecha del Campeonato Misionero de Motociclismo a realizarse este fin de semana en nuestra ciudad que tendrá a varios pilotos locales luchando por las primeras posiciones del certamen en las categorías más importantes del campeonato.-

En la ocasión estuvieron presentes el Secretario de Gobierno Lic. Oscar Geijo en representación del Ejecutivo Municipal y la Prof. Marcela Coutto Directora de Deportes y Juventud, junto a los organizadores, pilotos locales y colaboradores.-

El espectáculo comenzará el día sábado 23 desde las 14:00hs. con pruebas libres hasta la 18:00hs.

Y el Domingo 24 arrancan a las 9:00hs. con pruebas de tanque lleno.

11:00hs. Clasificaciones.

13:00hs. Series.

15:00hs. Finales.

17:00hs. Entrega de premios.

Ocho Categorías, más de cien Pilotos de toda la provincia.

Invita, Municipalidad de Apóstoles.

